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有文件 A/C.5/354 所載一九四八年的全部禕

節二，三五一，三六五美元亦應滅去。
七十E. 主席贊成巴西代表的蓖述，並朗委員

會對諮詢委員會所提一九':50年撥款決議案
(A/934 第九頁）第二段的修正採取決議。四，
九四六，四九O美元的數字應改為玉，O九一，
七四O美元。

（該項修正後的第＝段一致通溈）

（第三、四、五各段一致通渴）

七十四．主席詆本委員會應俟獲得巴渤斯坦和

解委員會的概算忙和後娣能對諮詢委員合葬告

害中有昫撥款的淶議案卑架 (A/934 第九頁）

採取決祁。

有鼢臨時及非常裴用的決諳案草案

七十:1.i.. Mr. ANDERSEN （秘書泣） 說該項涙蟻

案草案合經修iF..見會議室文件第五駛。這些不

很煎要的修正是由淤國際法院的館求而作的。
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（諮詢委員會所提有朐臨時及非ir；3t氏的
決跟案1羚案(A/934，第十頁）考會蟻室文件第
五號修正後，一致通過。）

七十六． Mr. MACHADO （巴西）韶秘杏裴草痰

第五委員會於此次會啟中所探袂瞄的椒酪，敍

述一九五O年度概算的總數，一九五O年皮的

收入牴算，已經樺節的款項以及職員衡平徵我

計劃所得的全部收入確數。

七十七. Mr. GANEM （法閩西）贊成巴西代表

的提議，但指出祕書長應袖睏這些數字的臨時

性。有關聯合國巴勒斯坦和解委員會的淶啟可

能涉及須大的財政問題，因此最姸不使各齦政

府對於預銤的確切數字有一個鎳'A的印象。

七十／辶 Mr; MACHADO（巴西）撤銷他的建議。

（午後五時三十分散·會）

第二百三十四次會謫

一九四九年十二月七日涅期三午後三時在知的成勃糊犁行

主席： Mr. A. KYROU （希臘）

設立行政法庭1縝前）

法官的任命

一·主席提醌第五委員會棻委員說：依據聯合闞

行政法庭規的第三條第＝款規定，法庭法官應

出大會遁任，任期三＇年，速逑得述任。但第－鼻

次當選法官，;tt:沖二名任期鶯－年，另＝名任

期為＝年。

二．主席又請委員會注范文仲 A/C.5/L.45。該

文件栽行政法庭法官候選人名單，他鶯了能顧

到地域分配原則起見，詰第五委員會各委員先

選出法庭法官七入，然後再舉行找:,m'就此七

人中選定任期三年考三人，任割二年考二人，任

期一年者二人。

三． Mr. TARN （波閽）提議得寨最多之候選人
任砌為三年。

四． Mr. LEBEAU （比利時） 癖求將他＊人的名
字從候逯人名單 L哪去，因驾他率到政府石囘
的命令，將在比京外交部任職。他的潮職務異

常繁葷，恐無暇出席行政法庭。他對淤推選他
為候選人的各代表［刮，裘示戚鵬但鶴他們推
舉法國籍及荷閽籍的候選人。

五． Mr. HAMBRO （那威）認的行政法庭過字數
法官若從周安全璀會事會常任理洋國國籍的仮
選人中推選，將是一秤舛誤。 聯合國的選舉程
序是得陳腐笨拙的，並不以絕對多數之算術馭

念為某礎。

＊．主席益隅說：第五委員會祇須推翦行政法

庭法官的候選人，將水出大會於至會中再行
選任。

七．他餒為他所提腦的速舉方法是最適當的，
不過剿於這－tJ,他朗行政殷熲算間題鼯斟5委員
會主席及報告員發表意見。

＇辶 Mr. AGHNJDES （行政照預算問題諮詢委
員會主席）贅成主席臥湘潭的選緗方法。這是

第五委員會在大會以前各屆會所遵行的迴舉

方法。

九報告員 Miss WITTEVEEN （荷岡）也賛成

主席所提議的迴學方法·o

諮'111舉行無記名投溟。

應主席郿 Mr. Khosrovaoi（伊朗）及 Mr.

Wollin（瑞典）任記票員。

投票數，四十四；
有效票，四十四；

過半數票，二十三。

獲得票數：

Mrs. Paul Bastid （法臨西），三十七；

Lieutenant General His H ighness Maharaj a 

Jam Shri Digvijayaslohji Saheb (loll皮），

三十七；

Mr. Omar Loutfi（埃及），三十七；

Si r Sydney Caine（英聯王國），三十四；
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Mr. Emilio N. Oribe （烏拉圭），三十二；

Mr. Rowland Andrews Egger (美利堅合

奈國），三十一；

Mr. Vladimi r Outrata （捷克斯拉夫），二

十九。

（曰1候選人七名疲出席投栗委員會逃4一
數之同恣票，由第五委員會排翦為郿合國行政

法庭法官。）

十．主席報告說 ： 夏吾麟先生（中國） ， Mr.

Koolen （荷閽）及 Mr. Ledesma (菲律賓）亦

各獲若干票。

十一·他蹟第五委員會委員推逹三名候選人，

其任期鎔三年。

旖卽垠行無記名投票。

應主席繼 Mr. K.hosrovani (伊朗）及

Mr. Wollin （瑞典）任記溟員。

投栗數，

有效菜，

過字數~,

獲得票數：

四十三；

四十三；

二十二。

Li eutenant General H is H ighness M aharaja 

Jam Shri Digvijayasinbji Saheb（印度），

二十七；

Mr. Omar Loutfi （埃及），＝十七 ；

Mrs. Paul Bastid （法蘭西),.:::十三。

I::.列候選人三名獲出席投漂委員遏牛之同

漾羕由第五委員會推翦綰任期三今之郿合図

行政法庭法官。

十二．主席報告行政注庭其他祛官禕導吐II下：

Mr. Rowland Andrews Egger （美利堅合

衆國），十七；

Mr. Emilio N. Oribe （烏拉圭），-,沉，

Si r Sydney Caine （決聯王國），十；

Mr. Vlad imi r Outrata （提克斯拉夫），十。

十三．主席隨瞎第五委員會各委員就． L列諾人
中推選二人，任期鶯二年。餘二人任抑切為一年。

韓U1舉行無記名投粟。

應土席駙， Mr. Khosrovani（伊創）及

Mr. Wollin （瑞典）任記栗貝。

投票數，

有效數，

過宇票數，

獲得票數：

四十.::::;

四十二；

二十二。

Mr. Emilio N. Oribe （ 烏拉圭） ，二十五；

Mr. Rowland Andrews Egger （ 美利堅合

泰國），二十三；

(Mr. Emilio N. Oribe （烏拉圭）及 Mr.

Rowland Andrews Egger （美利堅合衆國）猥

出席投票委員遏字數之同渲票，由第五委員

台推薦為任沏二年之聯合國行政法庭法官。 Sir
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Sydney CAINE （決聯王國）及 Mr. Outrata （捷

克荊拉夫）由第五委員會推『江3任期一年之聯

合國行政法庭法官。）

一九五O年會計年疲慨算

f-11皮代表圍所提有關行政瑴預算問頲諮詢委員

會報告害的淶議案草案

十四． The Jam Saheb o f NAWANAGAR (l=P度）
解秤 !;:II度代表團所提的決議案草案 (A/C.5/

L.44 ), 並對行政膝預算問姐訒貓」委員會的工

作，表示稱頌。他說該委員會的工作稗盆第五

委員會匪淺，有許多第有委員會須加瘠敵的問

逕，十分錯綜複雑，經諮詢委員會顆綰研討，便
髮成簡罪了。他又指出虛珅國際事務巳有三十

五年經驗的諮詢委員會主席的功頹。

十五． Mr. VAN ASCH VAN WIJCK （荷閣）贊成
印度代表團的決瞄案草案，說祸閬代表閬十分

諄霍諮詢委員會。窩詢委員會的工作對淤第五

委員會是十分軍要的，知無諮詢委員合類為節

劃，第五委貝會是不能即滿完成共任務的。

十六．他提及［咨詢委員會在其各利郫告書中提

出若于建議，第五委員會因時間匆优，來不及
一加以審議，這些建議應由各國政府及祕書
長崙僙考慮。

十七．荷蘭代表圍以秘杏長未能接受諮詢委員
會關於瓶算的一切建黻，表示失銀。荷chi代表

團認為這些建議，秘杏長本來廊當接受的，因
篙諮詢委員會行宜稻鈿祕耆長獫伐師節］委員會

的建議有礙聯合國的主要活動時，祁朐委員會

隨時可以脇助秘密長解決困難o

十A. 荷」盅代表特別戚翦璸「詢委員會主席Mr·

Aghnides 致力國際事務凡＝十五年，經驗宏

富，洞悉國際璣梅與共行政．L之需要， I¼)達卓

識，第五委員會菠坌壼o

十九． Mr. HAMBRO （那威）說那威代表l射不贊

成印度、代表園的泱瓿案草案， ，因為向＊會提出

報告書不應當有稱惕某某委員會的話o

二十．他對於諮蝕」委員會4席和各·委員亦表示

稻搞，他眩為本委員會會議紀錄如載洧新顙該

委員會的首詞， e11為已足，頌詞載入會瞰紀錄

便顯得格外有佰值，比由大會衣袂通過來得好。

二十一• Mr. MACHADO （巴西）贊成那威代表

的泡見，各委員會委員名11洧職務，不能因為他
完成任務就叻D以恭維。他以綰蹈詢委員會的同

事－促贊同他的寇見。

.:::+.:::.Mr. WEBSTER （紅西閽）說絲西閽代衷

團對於緯詢委員會的努力，深錫戚訝b 因此贊

成印度決詡案＇£案。本屆會中紐西猯代表圍為

唯一在表袂時從未反對諮詢委員會廷議的代表

團，紐西閽代表園引以為榮。
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=+三．他指出：釒II:西料i代表[fll蟬然根稍纘邸
杏處的工作， 1U荊於大會第互屆會時要求珌簪

處以後提出論據，必須擬具妥善。他弓l文件 A/

C·5/31O 尙證，在該項文件中論據的編擬非常

不妥。

＝十四． Mr. LEBEAU（比利時）說印度代表園所

提的決議案草案是＊會第四屆會開供時有關窩

昫柔員會嘏告客的一項後果。他雖然常常指摘

窩詢委貝會的建諮，但對該委員會十分尊敬。

Mr. Lebeau 贊同荷蘭代表關淤諮詢委員會工作

的恋見，將於表決時贊成印技訣甑案萃案。

二十五． Mr: TARN （波蘭）建瞄印度代表撤囘

其決議案草案，贊成在委員會郫告中添上一段

話，稍贊諮詢委員會主席及委員們。

二十六． The Jam Saheb o f NA \YI ANAG战（印度）

說他雖然原則I:.嵓歙歌功頌棒，但認綰祇在第

五委員會報告宙添I:.一段話，稱讚諮昫委員合

主席及各委員的工作是不夠的。因此他訪求將

他的決議案草案十「表決。

二十七． Mr. VANGER （士耳其）認為印度決咸

案草案的目的不祇是稱讚諮詢委員會主席和委

員們的工作而且可以表示第五委員會B［激翦貓」

委員會萩忙。
=+'辶 Mr.B战TOS（而斯拉夫）睛將印度代表

團所提的決磴案草案分兩部分表涙。南斯拉夫

代表［刮打成淶議案草榘第二部分，但對第一

部分去Il不能預＇同，因第一部分沒有列銀·賄詢委

員會所提的各稽郫告密。

二十九．主席說印度決議案草案第一部分泛指

在木屆大會中將詢委員會向第五委員會捉出一

切報告而首。

三十．土Jff.將向度決瞄案草案第一部分付表

袂，原文如次：

＇，大會

,'鑒核行政煙預算問題諮訕」委員會於一九

四九年中所提出之報告耆。＂

（即戾淶蹣案草案第一部分以四十三栗對

零通過，楽槻渚一·o)

三十一．主席嗣．將印度決跟案草案第二部分1寸

表決，原文如次：

"諮詢委員會努力從公，葬巷卓若，功在聯

合國，用超一3紀以示不忘。＂

（印度決議案草案第＝部分以四十栗對一

栗通過，楽橫渚＝。）

三十二．主席將印皮決議案韭舆全部付表決。
（印度決議案草案全部以四十一栗對一票

通過心於描者一。）

三十三．主席喆報告員在第五委員會向大台提
出的報告賚內確切說明本委員會委貝在表決時

有反對印度決瓿案草案的，或對該項草麥栗稠

的，其用忘祇是不贊成該提麥所用的方式，並
不是反對該提案的內容。

三十四． Mr. AG吶lDFS （行政蜃預筠間頲諮詢

委員會主席）威謝第五委員合稱額卻詢委員會
的工作。諮詢委員會對於梅一件移交審議的事

項，都竭力尋求一個理想的解決辦法，並萍其

智能鎿第五委員會服務。現在第卐委員會委員

交口稻燬，當然非常嵩卵。

三十五． Mr. A~hoides 說： El」度代表及第五委

員會共他委員稱讚他本入的詔，他釕在不敵當，

應該歸功諮詢委員會各委員，他本人是主席，

其職務祗限於督迅。 Mr. Aghnides 說他今天有

楳會向諮詢委員會各委員會致訝他們對他自巳

及對聯合國的忠賊，深烕欣幸。

三十六．他又益關說諮詢委員會所以能克臨厥

職，實因秘咽長及主管行政及田務部助琿秘書

長協力合作所致。助剖秘暫長於執行職劾時，

雖然遇到很j]i：大的困難，但仍十分I'.」白，表示

志絨合作的積砷，值得第五委貝會的尊敬。

羽設政治委員會通過有區I救獺

巴勒斯坦難民之決諮案草案

所引起的財政問題

三十七．主席宜眾鼯詢委員會親告筠(A/1210)

第三、四、五、六、七各段，各該段論列專設政治
委員會通過關於救躋巴渤斯坦難民之決撒案草
案所引起之財政問題(A/AC.31/12)0 在各該段

中，諮詢委員會抽調會員國必須於一九五O年

初向聯合國繳納合我及向難民特別救躋金扣

輪。
三十八． Mr. EL-KON! （埃及）指出決瞄案草案

中的經1t問題璵聯合國的預算無t如因為一切

我用都應由特別救韶金支1寸。該項決啟案淤泯．

施中祗由聯合國供以鉛甑J忘見及技術搞助。出

迴轉資金撥付之敝項其數額不得超遏五百萬

元，該項應淤一九五O年十二月三十一日前佰

逞。沁 el-Koni希蓀大會籲睛各會員國循嚻
詢委員會的建描蹦躍輸惱，使秘噩長得淤必要

時向迥枸耷金预支款項。最後， 他引專設政治

委員會決峨案第五段，以證朋鶯救滴飢寒交迨

的難民起見，該項經我是迫乜」需要的。

：：：：：十」L · 翦 ASHA （敍利亞）贊成埃及代裘所

提的念見。他詢問珌蒞長的代表能不能保證盡

力宜施溺·歐政治委員會的決詡案。

四十． Mr. MACHADO （巴西）完全贊成瞄詢委

員會的報告套(A/ 1210)。邸合國巴勒斯坦錙民

救躋總磬應繼績工作至一九五O年四月一曰為
」匕到時另有新璣楮擔任這稱任務。從那時候

起，大概用不才耳再動用扉台國迥初耷金。認舌
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長以前辦理救漪巴磡斯坦難民事務，成繽卓若。
所以 Mr. Machado 和俏：如果會員國在年初綵

納會我，協助此事，秘書長必要時定能在一九

五O年七月一日前渡過難閬。

四十－~. Mr. PRICE （主管行政及財務部助理祕
害長）答峩瓣I]亞代表的詢問，說秘密長搞臻力

執行專設政治委員會所函逹的決議案。大撤在

一九五O年七月一 13前，不見得能在逛軔査金
咱是用超過三百7Li元的款項，但是秘．杏長與負

袞救臍難民的人員商討的結果，知逾這一銥款

項再加上國際媒民稍幟答應惜的款項，大致是

夠月的了。

二十二．J.\fr. ASHA （敍利亞 ） 對於此項保證，

表示滿恋。

四十三囷 L述決議案由專骰政治委員會一致

迫沿，所以主席詢問委員會，關於該決臨案的

邾戥問題是否採納祕苔長所裴示而綰然詢委員

會所賛同的意見。

（經諮詐］委員會賣同之祕徂:*報告 A/C. 5/

366 一致通過。 ）

啉設政治委員會通過有關耶路撒冷區
國際共管制度及面1琚盧所保護之

決議案草案所引起的財政問顳

四十四．主席解科說祕魯長所捉典救衲巴翎．斯

坦謀民無涉，砥關於一九五O年聯合國在巴渤

斯坦所需經我之郛告 (A/C.5/367)是在專畋政

治委員會最近有膈耶路撤冷闞際化及保餿許琚

嵓所之決策令通過以前編製的。由於該項決巔，
文件 A/C.5/367 巳失去作用， 祕害長代表巳擬

就新概第將口頭向委員會提出。

四十五． Mr. ANDERSEN （秘害處 ） 說文件A/C.

5/367 內秘舌長所提的賑符包合兩主要事項：

一·鶯聯合國巴勒斯坦調解委員會的經挫逹七五

加0O0美元 ；－搞保護胂螟虛所及維持耶路
撤冷和平之最低限度預算達三00,000芙

元。由於麻設政治委員會決議案所加的新任務

第一項福算沒有接動，但第二項概算却要＊＊

的增加。

四十六．耶路撤冷城行政牝的大致估計巳根拙

該城在委任統治國管韌下一九四六年度的鎘戡

而製定。此項概算分驾三部：市政鈺狂、中央政

府經!J~.及咽務經找。

四十七．市政緹我係加＝五0,000居民計

算的，一九四六年是一八五，000人，現在:ffi

定人數略有培加b 在委任統治的末一年，兎革」t

達三00,000英鎊。假定人口物價各坩百分

三十，每年經戥估計需－·百三十萬美元，啓務

1t不在內。

四十八．中央政府的撤符包括下列各項：一般

行政、怯律尕司祛部門、耻含服務部門、建設部

門 、工程部門、郵政及珝訊部門。在委任絃治時

期，耶路撒冷在中央政府全部經1t中佔一百五

十萬英鎊，這是狠揶戶口計算的。預定入口培

加，物價高舐，耶路服冷的筋戥現估計爲二百

萵英鎊，卽五百六十窩美元。

四十九．此外緬練瞽察五00名約熙－，二五

0,000美元。
五十． 因此耶路描冷城全部行政18逹入，一五

0,000美元。

五十一. Mr. Andersen 又指出：這個數目並不
包括在必須节蒞曾戒措施時的特別1t用。再者

雖然可以假定有些本地方稅收，但一個新的行

政機關大致難以徵得這些稅收。因此第一年的

椴算並沒有列入稅收一項，以抵償一部分的敦

用。
五十二． Mr.RAFAEL （以色列）說以色列代表閬

在專晙政治委員令中，兮」」稍耶路撤冷的全部

國際化是政治I::一件不可能的事，行政及fl;1·政

的負檐又訴沃，土要原因是由淤城內全部居民

的反對。他腮為認苔長的概筑．十分靠不住，囷

為追類概鋍所极牻的是十三年前的數字，與此

時此刻的估形無起關述。復次，維持該城治安

所需的特別經孑？是無法計算的。以色列代表同

為實施調解委員會以前所提敵的計剖面i糍造的

概獐台指出耶路撤冷及其附近地帶的行政找的

儒二千萬至二千五百萬美元。因此 Mr. Rafael 
不能接受秘褡長於匆迫中編造十分不根碲的

八，一五0,000美元的撤算。

五十三． Mr. ANDERSEN （祕雪處） 答土席間，說

概算是很操委任統治當局淤一九四六年所支出

的經牝而編造的，並不是像以色列代表所暗示

的年一九三六年的支出傲根擂。

五十四．沁． HAMBRO （那威）媒得第五委員會

的職責是報告＊會宕施坩啟政治委員會決睏案

後所需經找幾何，並不是逕行廷議撥f「預算款

項。秘書長的概算遏．於低徼， 但他樑為第五委

員會在這短促的時間，具體的査料筷少， 又無

＇和詢委員會的郭告，闞難從事審蟻該項概算。現
在許多國家財政困羅， 本委員會官在沒有理由

极抽這磲不完全的査料，貿貿然肆琭坩加鞨合

國预算百分之二十五至三十卫因此， Mr. Hambro 

提議將秘書長的賑算逕行送呈＊會，fft以說叨，

稱第五委貝會缺乏充分的時tt1l哺議。

五十五 ． Mr. FOURIE （而非聯邦）詢問： 第五委

員會的職資到底是赧告大會阻i淤宜施柑啟政治

委員會決議案所踞鎘躲幾何抖l是逕行建議撥

款，以應質施該決瞄案之需。不論怎樣，他認鶯
第五委員會勢不能在幾分鐘時間採取侷1於宜施
該決議案所儒緤3M的決議。唯一可能辦法是飼

謀詢委員會將該項搬算咩加箸諄義， e11~向錛玉

委員會具報。 . 
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五十六． Mr. COOPER （美利堅合豕國）同意那

威代表的見解認為委員會此刻不能對於認杏長

所提的瓶算採取合琿的決諾。項設政治委員會

的決瓿案資成1·C管理事會郫行行政當局的任務
並修改耶路撒冷城的條例使之盆超民主化。這

一項修改後所需的經我現時徇不能估計，不過

恐怕要超過秘書長的溉符。

五十七．洩在時間迫促，他願淤表決如此－銥

鉅款之前，先向政府朗示， 3t．他代表問也許要

向本國政府睛示。因此在秘徭長的撤算末輕鼯

詢委員會詳加審議以前，他保留他的立塢。

五十八． Mr. GHORRA （黎巴嫩）說：専股政治委

員會所採的庫·要決議，使耶路撤冷城在事慣上
和法律I:.成尙全1I.!.:昇的宗教者都，實使大多數

聯合國會員國滿溶，值得＊會所有委員會打肋。

專股政治委員會開會時，有人反對耶路撒冷城

國際化，理由是這磲一項決議難以實施，而H

！民用浩大，恐非聯合國所能負扭。

五十九．關於聯合國的行政管理黎巴嫩出席第

五委員會的代表雖主張鋹力持節，但對於一七」
鈴促成憲章宗旨原則的計劃必報的撥款，無不

錩鋮贊成。現在委員會所討論的計割正偏合恋

章的原則宗旨。

六十·所宙輕我碑數當然應該悉心加以研討。

但黎巴嫩代表對於在専設政治委員會及第干委

員會內珩亂覯碓的企幽表示反對。以色列代表

說八百萬美元不敷應用，輥撝二千五百窩美元

或較此爲多的數目線算是精碳的估計。以前迢

有一項有作用的流言說獅合國管琿下的耶路撤
冷國際化遁一件事需款三千四百萬美元，鐵卽

＂A是故起其辭的說法。

六－．最後，黎巴嫩代表總料所言，說：第一，

在世人的心目中，耶路服冷是宗教生活及心靈

成應的發源地，不應該為了要省錢，便不顧該

城的這一項特徵；第二，耶路撒冷的行政戥並不

是由聯合國單狷擔負，初期的困難克服後，城

內的居民也要分搶的。第三，二千卐百萬典元

的數目實在把一年的行政其用估計得太高。獄

黎巴嫩雷，居民有一百＝十五萬，敎育、緤猜、
詛；會各方面都有高度的進展，但是黎巴嫩的行

政我繹不者那麼多。所以黎巴嫩代表稍第五

委員會不要肌擋速設政治委員會決啟案的宜

縐因為這項決睏案是人類希望具砈的表現。

六十.::..士席因時間短促，諸各贤言人專．．就本

問題之財政方面提出寇見，不必把以前溺設政
治委員會巳係說過的琿山再在第五委員會痢掞

陳述。

六十三．反晉麟先生（中國）瑴同那威及美國代
表的見解，認撝委員會現在i這的間顳關係一
彰R大的款項。本委員會從沒有這糅短促的時

間對這模鉅大的一維撥款採取決磺的。因此夏
先生提敵將秘苷長所提的嵌算逐呈大會，才寸IU

論列，因第五委員會質無暇鶯此。

六十四．唯一的解決辦法，便是珌壼長經諮詢

委員會同寇，行使權力，勦用週轉査金；就符
第五委員會不作任何建議，他亦可以這粿做。

六十珥 Mr. VOYNA （烏克閽症維埃趾會土緱

共和國）說尊設政治委員會通過的決瞄案草案

不足為奇，因鶯該項決議案巳在早幾天為:w:啟

政治委員令所困第一1J丶豸ll委員會所逾逸丁。知

果祕書長及諮詢委員會行宏沏注澄該委貝會的

工作，那麼他們便可以向本委員會提出在耶路

搔冷建立図際制度所需的榷切概算了。不幸，

他們沒有這糅做。

六十六．不過木委員會所退的困難並不怎粿銥

氟用不着大驚＇」、怪， －也用不若莉口沒有蒔HI:!

低將専設政治委員會的建瞰，柑＇匿不郡。 Mr.
Voyna 軟為若千代衣囿並不想宜施該項訣啟

案，卻想阻．11:該項決璜案的實現。

六十七．他不贊成那威美圀以色列三國代夫的

兄解，他不同意福要＝五，000,00C)美元
的經牝；這櫟說法，不過徒滋締桜而已。本委員

會與其討淪這樣距＊的款項，迢不如根逑符合

實際的佑計之鶯念。一九四六年委任統治國Jfl

士一沒i:00,000。知果行政我十分準＊，
委任統治國顯然在那時便巳放栗共抗治仔移而

以色列也不會不顧恋將這一佣地帶钅合聯合國管

理。迢有不要忘記的便必耶路撤冷城本共可能

有若干稅收。

六十八．烏克藺代表又說，他不粗佰以色．列Ji}t
說耶路嫩冷居民都反對騸合國管璵的諾。事寅

冏£沒有任何民溜鍘驗，足以蹬實這一句t和說

這句話的唯一目的紙在恫嚇第五委員會而巳。

＊十九．唯一解決解辦法是將宜際盟要的款項

作一個客韌的估計。祕書長手法便有若干資料

可査參考，在二十四小時內可以編造一項概算，
由諮詢委員會審眾再由該委員會向第卐－委員

會具報。

七七庫 MACHADO （巴西）說：那威代表巳鄣

指出，第五委員會應向大會義告柑跛政治委員
會決箴案對於預算大致會發生甚麼影陘。第五

委員會應有所決定，須知除非＊會迅!':!I 決蹣挖

款， ． E項決議案是不能賁施的，因為這棵鉅顧
的款項從週精賚金中提用是絕對不可能的。

七十一·秘荅長的概算和睏解委員會孵要的教

用共達）L,000,000美元左右，0在第五委

員會內，增加珌耆長擷算的趨勢是不經見的。 ． L
項決敵案的實豌蹂需要比秘書長所提策的款數

崙出三倍，也是難以令人武信的。祕書處對淤
編壞這－項i｛的概算究竟是有經驗的。
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七十二．第五委員會所應討論的是應否向大會
建瞰在本屆會期間內tll行撥款。

七十=·主席同窩巴西代表的見解。

七十四． Mr. BARTOS （宙斯拉夫）指出：就是反

對以國際化解決耶路撒冷阿題的各代表同也不

要忘記該項決議案責際．l:是已鉕通遏的了。

七十五．提交本委員會審敵的數字太靠不住

了，因篙這是根操一九四六年的鄩字編造的，換

首之，那是委任統治制度下的數字，亦卽是薤

民制度下的數字。國際共管的任務並不是維持
一個準殖民地制度，一牛是無政府肽態，一牛是

警察統治，而是完全不柞同的事項，tll提高人

民的生活程度，將耶路撒冷的居伐並不作錫殉

民制度下的±若蒞待，而是承認他們鈎居長。

七十六．在沒有決定財政政策之前，先應規定

耶路撤冷沚會的主要原則。秘褡長的概算祇是

一種痰出爭別總表，並沒有顧到新的琛垃。

七十七．第．T·委員會是大會的會計盧。就本問
題鵬除非有正靠得住的資料，第．屯委員會對

於耳設委員會決議案所引起的財政問姻是不能

決定的。

七十八． Mr. ASHA（敍利亞）贊成黎巴嫩及烏克

蘭代表的寒具。該項決瞄案不過f呻＊合以前

許多決睺案的恋義，並非恋料所不及，而且它

是邪＊多藪通遏的。第五委員會應一女II以前所

首，倉煎其他委貝會的決議案。該決瞄案之是

非tlh直不在目前討論範図之內。第五委員會以

前決議潑大宗款項以為共他高1句事業之用，亦

屢見不蚪o 專設政治委貝會討t第五委員會激其

所通沿之決瞰案所引起之財政問即加以估計。
依照啟事規則，第五委員會有提出該項估計之

義務。

七十九．敍利亞代表提酣主席，說迄今第五委
員會迢沒有在夜閥開過會，本委員會應＼噴備夜

間集會以期迅速完成大會之工作。

八十．此外，他又提蟻秘害長可趼討耶路撤冷

區的稅收； 同時亦可以詢問茨碑王國代表［剖 ，是

否在英國管琿時，耶路服冷為無收入之地1氙，毎

年行政花是否逹八，000,000至－0,0

00,000美元。

八十一· Mr.ASHA 接受中國代表的提眼，但認

鉯爲謀求和平興安全起見，而且閽1係的又是

耶路服冷那糅戚要的一個城市，迥釋資金不妨
自＝0,000,000美元增至二五，000,
000美元。聯合國從沒有綰謀求和平及安全

的事業而吝嗇過，現在搞卉施宅自己的決闞案，

瓦不應當錙銖計較。

八十二． Mr. WITHERSPOON（利比里亞）認為委

艮會的級事程序不妥。第五委員會並末收到畑
式适知專啟政治委員會決跟案的任1可文件， 廞

有會議著文件第六號內列祕苔長的溉冧。 Mr.

Witherspoon 提起以前第五委員會討論可否於

利比里亞設立新聞瘟時，先要求於採取決翦前

將－露件分菸各委員o 探次，第五委員會的
經常程序是：將祕書長的概算提交諮詢委員會
審議具鄣，現在所討論的問迎並未遙此辦理。

八十s. 再者，耶路撒冷政府並不是在逐步系11

絨中，遺是一項現成的行政璣槁，由聨合鬮接收

辦理，但卻不能零星接收。八，000,000
美元的款項祇容辦瑪一惰B分的行政，採取這一

項辦法無異是說消設政治委員會的決詼案不應

卉施。周轉賚金是不能動用的，因有其他用途

將使該資金的數目減少。

八十四．利比里亜代表餒為班熙往例將概算交

lh諮詢委員會審蟻。不要希蕷第五委員會极擂
幾個假設的數字便能採取決敵，而這些數字又
是极抽委任統治時代的耷料而定的，因撝未來
耶路撒冷的行政和委任統治時代不同。同時·不

要忘記溉算所枝據的數字是姸些年前的數字，

以後耶路服冷台獫生過一次呱爭，使感個估勢

煲速o

八十五．爲了以臼預種理由，利比里亞代表I刮

贊成以汜列、美図、那威三國代表的提議。

八十六．主席提醒利比里亞代表說：導設政治

委員會的決嘀案草案已於一九四」達十二月二

日分發，文件號碼是 A/AC.31/SC.1/L.7 o 

八十七． Mr. KHOBUSHKO （盛維埃阯會主義共
和國閼盟）＇器為有兩稔方汰可以解決賅項問頲：

一個是簡單迅速而切府的方法，便是依照區常

的程序傲去。另－個方法便是拖長討論的時
間，而在＊會全體會敵處理該案時設法破坂。

希或第五委員會選抨的是第一個方法。 Mr.

Kbobushko 向委員會引述以前成立的往伊I, CIl

在某項決議案末經有關機構送述之前，即可審

議因該決跟案而發生的財政問頲。在這槨悄形

下，第五委員會中席便直接朋該問鄰移交郢昫

委員會。現在所討論的間期地不妨依此辦璀。
他提議贖諮詢委員會明及般行特別會~,並向

第五委員會提具報告。各代表園立圾早e.泱定；

在海設政治委員會內表則態度的各代表閬大致

不會再改髮立塢。這些代表團也並沒有聽秘苔

長在編造溉算時洧tk念低估的嫌疑。事'.f[. I:, 
祕杏長的用漾恐怕距厙。所以諮詢委員會在

短時間內提具莪告應無困難。

入十八．提出二千萬至＝千五百~；芙元的數

目，用幸頫然在使琳設政治委員會否袂該項決

躡梁。所以蘇聨代表冏主張第五委員會及大會

迅迷採取決議，因此提議將本事項提交節帥」委

員會立卽審跟。耶路服冷沉的稅收秘苷長編造

概算時沒有即到，第五委長會科大會不應足掉

這項收入。
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八十九． Mr. FOURIE （南非聯邦）指出：第五委

員會是一個技術性的委員會，應依議事規則第

一百四十二條，就實施一項決議案所引起的紓

苷問題作一個合理的估計。

九十．討論數自造校低徵的款項時所桎常遙循

的程序，便是移交諮狗委員會審議，現在所討
論的款項逹八百窩美元之因更應當依此辦理。

會議酞1牛第六筑即移送詭飾］委員會，祕魯鋌

應將諮詢委員會的補充資料一併移送該委員

會，第五委員會不應藉口時間匆1足，便逃逛萁

任。所以 Mr. Fourie 贊成鯀聯代表的提議。

九十一． Mr. SHANN（漢大利亞）賅爲第五委員

會的職苔，應限淤審議由海設政治委員會決議

案所引的經戥問題，不可攙入不相干的政治爭

一九四九年十＝月八日

九十八． Mr. AGHNIDES （行政隊預算問頲瞄詢

委員會主席）說諮詢委員會將於睏氏集會，萍力

极據一乜J査料向第五委員會提出一項完備的郫

告。
九十九．主席提醒各委員，玭＊會土席得第玉

委員會於11JJ日作成建瞄。阮然第五委員會玦定

按照經常程序處理木事項， 不識各委員願否淤

叨日午後集會， 以審敵窩詢委員會所提郫告。

-00. Mr. TARN （波蘭）提顬： 如果大會將淤

明日午後結束其敵事日程之其他未了各項目，

第五委員會可於十二月九日屋削五在＊會會場
集會， 先以第五委員會名詭通過諮詢委員會所

提報告， 然後以大會仝髓會議名議，再湎遏第

五委員會的建酯。

辯。 －0-．主席提醒波蘭代表，說大會還有共他
九十二．他贊成巴西代表的恋見，認為大會應 事項要審議，臂加第五委貝會的最後毅告傈是。

在本屆會期閩內採取決啟，但他以為肱書長及 -Q=. Mr. LEBEAU （比利時）贊成美國、敍利

諮詢委員會應提出可作尙討論极操的文件。 亞、而非聯邦、溴＊利亞、蘇聯各代表同的立塢。

九十三．大會不可授朴［秘往長自間轉資金中提 －O·三． ·uj.設政治委員會的決議案十分訳要，
取款項，因審計委員會主席台名8同剪査金至一· 須要大會瓦改宅的會瞄時1UI表。 Mr. Lebeau 不

九五O年五月時將為數無幾。 贊成拘泥＊會原定時間炭， 犧牲巳逞決瞄案芹

九十四． 浪大利亞代表提議第五委員會在末獲

補充材料以前 ， 卽在諮詢委員會未提具郫告以

前， 暫緩審議本問題。

九十五． Mr. EL-KONI （埃及）贊成溴大利亞代

表的延會提箴。

九十六． Mr. RAFAEL（以色列）也贊成浪大利亞

代表的提瞄。

九十七． Mr. TARN （波閽）詢問諮詢委員會主

席明日能否提具報告。

案。

-0四 ． Mr. ASHA（敍利亞）再度提諏於液間集

會。

-o五．主席＊＇顆．或有夜間集會的必要。
（一致同沱袂定將祕害長所提有關設立耶

路瓶冷砥國際共管制度經戥問題之概算移交節

詢委員會瘤顬， 睛共淤即日午後向第五委民會

具報。）

（午後六時零五分散會。）

第二百三十五次會瞰

一九四九年十二月八日星期四午後三時在綿約成沉稱舉行

主席： Mr. A.KYROU （希臘）

一九五O會計年度概芻 耶路撤冷瓦國際管理之決啟案草案以前，一知

嶧政治委員會紅過有卹耶路撒冷區國際共管 有關巴勒斯坦的我用，除了和解委員會的紅
嶧缸廎［處所保継的決瞄案草案所引起 以外，都不能在撥款決議案草案中有所規定。第

五委員會應將賅個問題所引起的般用間顳告紜
的財政問題（誤完） 大會， 4距＊會於採取決訊時對於各稀半郢矼

一·主席報告，說行政控預算問題諮詢委員會， 僚的認鏴。如果大會通遏屯設政治委員會的法
徇本委員會． l:次會敲時之餚求， 提出有關祕店 議案，則有關撥款的決議案草案自應速帶修正。
長對於科A頲続我方而椴算案 (A/C.5/367 及
A/C.5/L.47) 之報告 (A/1226)。他唷各委員特 三． Mr. AGHNlDES （行政燬預算問題諮詢委只
別注意一點，卽諮詢委員會記告畔畸甲｝ 會主席向向第五委員會提出［咨詢委員合國告＾I
國巴勒斯坦和解委員會如庫減去五九， ooo l22(.,b 同時益割說，該項報告的悼質是初步
美元，祕査長業巳接受此項建議。 的，臨時的，因為秘唐長匆佤I出舐能作一個面
二．主席捉瞄：和解委員會的經1t應列入和算 枚大葉的佔計'%而n也沒有將耶路描冷圍一九
第六款，但在大會未通過咐設政治委員會關於 五O年可能有的稅收計算在內。 • 




